## Refrenda PT lealtad a Claudia Sheinbaum

CLAUDIA SALAZAR

La dirigencia del Partido del Trabajo (PT) confirmó su lealtad a la presidenta electa Claudia Sheinbaum, mientras que a Andrés Manuel López Obrador lo apoyarán hasta el "último" día de su sexenio.

Al resaltar el triunfo electoral del PT, el fundador del partido, Alberto Anaya, dijo que la ciudadanía se expresó en las urnas a favor de Claudia Sheinbaum para seguir con el proyecto iniciado por López Obrador.

"Queremos señalar que el PT lo apoyará de manera incondicional hasta el término de su mandato, y queremos decirle que hemos cumplido".

"También decirle a Claudia Sheinbaum que vamos a estar con ella, que cuente con nosotros, que somos soldados, que estamos disciplinados a ir con la continuidad de la Cuarta Transformación que significa el nuevo Gobierno que encabezará la primera mujer en 200 años de vida



■ El presidente del PT, Alberto Anaya Gutiérrez, acompañado de otros líderes del partido, manifestaron lealtad a la presidenta electa, Claudia Sheinbaum, y respaldaron al Gobierno de la Cuarta Transformación en conferencia de prensa.

de la República, va a estar al frente de la Presidencia de la República", dijo Anaya en conferencia de prensa.

Además se manifestó en contra de las impugnaciones que PAN, PRI y PRD han hecho de la elección presidencial y otros resultados: "El triunfo de la cuarta transformación es totalmente digno, fue claro, transparente y no tiene motivo de descalificación alguna", comentó.

Mientras que el diputado Benjamín Robles aseguró que la lealtad al Presidente será cumplida "hasta" el último día de su gestión y apoyarán a Sheinbaum cuando inicie su administración.

Dijo que no advierten que el Presidente falte al respeto a Sheinbaum por pedir la reforma antes del fin del sexenio.

"¿Hay falta al respeto d López Obrador a Claudia? Por supuesto que no. Somos parte del mismo movimiento, lo dice Claudia, lo dice Andrés Manuel, yo los veo muy iguales. Claudia con su sello personal, lo que ha compartido de que haya una ruta de progreso precisamente compartido, que debe existir en todo el País en esta nueva era, a nosotros nos parece fundamental", sostuvo.

Agregó que López Obrador y 36 millones de mexicanas y mexicanos respetan a Claudia Sheinbaum Pardo "como se merece".

Rechazó la narrativa de que López Obrador se impone a la Presidenta.

"Nosotros no compramos esa narrativa, por eso convocamos a la conferencia, porque no estamos de acuerdo con lo que dice la Oposición, que sigue sin entender que el pueblo los está mandando al basurero de la historia, los puso en su lugar", manifestó Robles.

"(El PT) es 100 por ciento obradorista", aseveró el diputado..